

La musique et les imbéciles - 1/1

Il n'y a pas de genre musical suprême !

J'ai écrit cet article en réponse à certains posts prônant le genre musical de leur auteur comme le meilleur existant et que tout ceux n'écouter pas celui là sont des niais. Ils oublient la diversité de notre monde et de la musique, ces messies du dimanche ferait mieux de prendre une petite leçon de civisme.

Le mépris de certains commentaires en réponse à un article m'a indigné, en effet on y démontre vraiment la suprématie d'un genre musical et bizarrement sans arguments. Il est bon de rappeler que la musique ne se limite pas à ce qui nous plait mais que d'autres personnes peuvent apprécier ce que l'on déteste.

Le pseudo argument le plus cité est qu'un groupe est commercial, les personnes osant proférer ces accusations sont-ils doté d'un cerveau ? Oui je pense mais ils ne s'en servent pas de la bonne façon.

En effet qui dans les personnes lisant ces lignes ne souhaitent pas devenir riche et célèbre si il ne l'est pas déjà ?? Pourquoi les musiciens ne peuvent ils pas être riche et célèbre alors que tout le monde aspire à cela.

Bien sur je ne parle pas des groupes montés de toutes pièces par des maisons de disques qui calibrent habilement la tendance du moment pour lancé le produit sur le marché qui fera un carton dans une catégorie d'age ciblée. C'est la dictature du bourrage de crâne car quand c'est pas la radio c'est la télé.

Le second pseudo argument que j'ai rencontré est qu'un groupe soit prépubère, pourquoi un ado de 14 ans avec un appareil dentaire ne pourrait pas écouter le genre musical qui lui plait (je me considère moi même comme un ado ayant 17ans). Si chaque genre musical est réservé à une catégorie d'âge et bien je vais vite m'ennuyer en temps que mélomane...

Et puis je dis à tout les personnes qui se sentent blessés car on se moque d'elle à cause de leur genre musical que ce n'est pas grave, vous n'écouter pas la musique pour les autres mais bien pour vous !!!

Ne craignez plus les critiques infondés.

Je suis fier d'écouter Rammstein même si la langue allemande en répugne plus d'un et si des idiots lancent des rumeurs comme quoi ce sont des fascites et des nazis (rumeurs totalement fausses et infondés : si quelqu'un à la preuve du contraire qu'il me fasse signe !)

Je suis fier d'écouter Korn groupe commercial et prépubère !

Voilà, j'espère avoir ouvert l'esprit trop fermé de certains (ou alors sont ils simplement jaloux du succès du groupe fétiche des autres et pas du leur) et j'attend vos commentaires. Si certains ne sont pas d'accord qu'ils le montrent avec des arguments.